

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

25 - 31 Maret 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Taman Getsemani

Sejak Kecil Sudah Kuat

Sahabat, pengampunan dosa adalah misi utama Tuhan kita Yesus Kristus. Ia telah mengajar kita untuk senantiasa mengampuni kesalahan sesama kita. Petrus pernah bertanya kepada Tuhan Yesus, berapa kali sebaiknya pengampunan itu dilakukan? Tuhan Yesus menjawab 70 kali tujuh dengan maksud agar Petrus tidak menghitung kesalahan orang lain terhadap dirinya.

Sewaktu Tuhan Yesus ditangkap prajurit Romawi, Petrus membela Tuhan Yesus dan menebas telinga Malkhus, hamba Imam Besar. Namun oleh Tuhan Yesus, Petrus disuruh menyarungkan kembali pedangnya. Bahkan hebatnya, Tuhan Yesus memasang kembali potongan telinga hamba tersebut sehingga pulih seperti sedia kala.

Apakah dengan kebaikan Tuhan Yesus, para prajurit membebaskan Tuhan Yesus? Tentu tidak, para prajurit tetap membawa Tuhan Yesus ke hadapan Imam Kepala dan Pontius Pilatus. Namun dari cerita ini, kita tahu Tuhan Yesus mau memberi teladan kepada kita, murid-murid-Nya, untuk belajar mengampuni dan melupakan. Sebagai anak-anak Tuhan Yesus mari kita mengikuti teladan Tuhan Yesus agar kita menjadi pelaku Firman. Dan melalui hidup kita, banyak jiwa diselamatkan. Inilah penginjilan sejati melalui sikap di dalam hidup kita. Mengampuni dan melupakan, itulah yang Tuhan Yesus lakukan dan ajarkan. Supaya kita belajar mengampuni dan melupakan kesalahan sesama kita. (W2)

Rhema Hari ini
Yohanes 18:11

Kata Yesus kepada Petrus: "Sarungkanlah pedangmu; bukankah Aku harus minum cawan yang diberikan Bapa kepada-Ku?"

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, kami mau belajar mengampuni dan melupakan semua kesalahan yang telah dilakukan orang lain kepada kami. Roh Kudus memampukan kami.

Amin.

1. Sahabat, carilah lagu “Mengampuni dan Melupakan” ciptaan Jonathan Prawira? Melalui lagu tersebut apa yang Tuhan Yesus ingin ajarkan kepada kita?

2. Pernahkah sahabat melakukan kesalahan kepada orang lain? Sudahkan sahabat meminta maaf dan diampuni oleh orang tersebut? Perasaan apa yang sahabat rasakan?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Kisah Para Rasul 2**